

自分らしく
たくましく

高等部通信



豊かな感性をもち、心身ともに健やかな生徒

自分で考え、判断し、生活することを楽しむ生徒

お互いの良さを認め合い、ともに活動する生徒

働くことを喜び、自ら社会に参加する生徒

宮城教育大学附属特別支援学校

令和2年8月28日(金) No.9

久しぶり！学校再開！笑顔満開！

23日間の夏休みが明け、生徒たちの元気な声が飛び交い、高等部に活気が戻ってきました！ 休み明け初日の学部集会では、各クラスの代表生徒が夏休みの思い出を発表しました。お出掛けしたこと、育てている植物のこと、趣味の紹介…などなど、ふだんの学校生活では分からなかった一面を知ることができました。各クラスに掲示した日記を休み時間に見る生徒もたくさんおり、日記から話題が広がっています。



木工班は、キーハンガー
を作っています！



水分補給をこまめにしながら、どの
作業班も頑張っています。

陶芸班は、素焼き
が終わりました！
植木鉢やカップを
作っています！



総合サービス業班は、紙袋
や包装紙を再利用して、封筒
作りをしています！ 完成まで
あと少し！お楽しみに...！

